



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenker kracht in Diex gegen Baum

Ein 41 Jahre alter Mann aus dem Bezirk Völkermarkt kam am Samstagnachmittag mit seinem Fahrzeug auf einer Gemeindestraße in der Gemeinde Diex von der Fahrbahn ab, prallte gegen einen Baum und kam auf der Fahrerseite liegend zum Stillstand. Der Mann klagte über leichte Schmerzen, lehnte jedoch eine Mitfahrt ins Krankenhaus ab. Ein Alkotest verlief positiv. Der Führerschein konnte nicht abgenommen werden, da der Unfallenker keine gültige Lenkberechtigung besitzt.

